

En marcha en La Habana encuesta telefónica sobre Covid-19



Unos dos mil 500 hogares serán consultados hasta el dos de mayo en la Encuesta Telefónica Covid-19 en Viviendas Habaneras. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 26 abr (RHC) Unos dos mil 500 hogares serán consultados hasta el dos de mayo en la Encuesta Telefónica Covid-19 en Viviendas Habaneras para conocer el impacto de la pandemia en la vida cotidiana.

El estudio en marcha, confidencial y anónimo, abarca familias con teléfonos fijos en los 15 municipios de la capital y tiene diseñado un cuestionario de 10 preguntas, cuyas respuestas no tomará más de 10 minutos.

Los resultados permitirán evaluar algunos aspectos socioeconómicos de las viviendas habaneras y apoyarán el diseño de políticas y la toma de decisiones para mitigar el impacto de la pandemia.

Es la primera vez que la Oficina Nacional de Estadística e Información acomete este tipo de estudio no presencial, por lo que solicita la mayor colaboración popular en la Encuesta Telefónica Covid-19 en Viviendas Habaneras, que se realiza. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/255311-en-marcha-en-la-habana-encuesta-telefonica-sobre-covid-19>



Radio Habana Cuba